



Carmen Selfa

Desde siempre me ha gustado pintar, me parecía divertido reflejar todo lo que imaginaba y veía a mi alrededor. Así comenzó mi aventura en el mundo de la ilustración, de forma autodidacta.

Inicié después mis estudios artísticos, debido al interés, la curiosidad y fascinación que despertaban en mí las muestras de arte. A la búsqueda de un estilo personal, investigo y procuro innovar con nuevas formas de expresión y nuevos lenguajes artísticos. Así es como me decanté por las ilustraciones artísticas, en las que represento "la diversidad social". Mis personajes son fruto de mi imaginación y destacan por su colorido. Las obras están realizadas sobre madera y papel canson, con estilo propio aunque cercano al pop-art. Mis ilustraciones reflejan diferentes personajes, con especial atención en la expresión facial como principal característica.

Semblanza facilitada por Carmen Selfa
Almería, 16 de julio de 2023